

1学年通信 No.9

令和元年6月7日 発行責任者 佐藤 哲也

素晴らしい結果を残せました！両沼・全会津前期中体連総合大会

6月4日、5日に両沼支部大会・全会津前期中体連総合大会が行われました。4日は好天に恵まれて夏の暑さを実感する大会となりましたが、各部ともに全力を尽くして頑張っていました。5日も暑さが続きましたが、午後から雷雨になり試合の内容や会場が変更になった競技もありました。選手にとっては、暑さや接戦のため、精神的にも体力的にも厳しい大会だったように思います。また試合に出場しなかった1年生も、声の続く限り応援を頑張りました。今回の大会参加を通して、一生懸命に頑張る先輩や他校選手の様子を、今後の取り組みに役立ててほしいと思います。



結果は次の通りです。

【両沼支部中体連】

- 1位 バレー女子
- 2位 バドミントン男子
- 3位 バドミントン女子・野球

※ソフトテニス男女は、6月11日の全会津中体連後期大会の結果によって順位などが決まります。

【全会津中体連】

- 2位 バレー男子
(県大会出場)

バレー女子およびバドミントン男女の個人戦で、全会津大会への出場権を獲得した人は、11日の全会津大会に出場します。

バレー女子およびソフトテニスの団体戦の登録メンバーは、11日も大会に参加します。大会での応援、ご声援などご協力をお願いいたします。

◆大会に参加しない生徒は、普通授業を行います。また、11日、12日も、弁当持参になりますので、準備をお願いします。

期末テストがもうじき始まります。

大会が続いているものの、その後には「期末テスト」が予定されています。中学校で初めての定期テストでもあり、9教科で行われます。今のうちから早めに復習を進めておけば、後日配布されるテスト範囲まで復習が終わってしまうように思います。何度も復習する時間も生まれます。日々の授業内容を振り返り、每やるノートを活用して漢字の書き取り、計算問題、単語の練習、ワークなどのやり直しなど、自分なりにどんどん復習しましょう。ご家庭でも、定期テストへの取り組みについて一声お願いいたします。また、生活リズムは崩さずに、休養をとりながらも、学習時間の確保を心がけてほしいと思います。

暑い日が続きます。水分補給のために飲み物（水筒に入れて）を準備してください。

6月になって、夏の暑さを感じる日が多くなってきました。学校生活における、熱中症対策として、飲み物（水筒に入れて）を持たせて下さい。水筒の中身は、水、お茶、麦茶です。スポーツ飲料は禁止です。学校にも冷水器もありますが、氷など多めに入れて頂ければと思います。

月日	曜	1	2	3	4	5	6	備 考
6/10	月	学活	英語	国語	数学	理科	家庭	朝の会
6/11	火	国語	理科	英語	◆社会	◆数学		弁当持参、全会津後期中体連総合大会
6/12	水	理科	総合	英語	数学	道徳	社会	弁当持参
6/13	木	国語	社会	技術	保体	数学	英語	
6/14	金	国語	保体	社会	英語	数学	理科	

◆教科書・問題集などを持参して、自習できるように準備しましょう！。